

Communiqué :

Collectif balnéolais d'union populaire pour un rassemblement antilibéral et des candidatures communes

Un an après la victoire du « non » au référendum, deux mois après celle remportée contre le CPE, Après l'appel de Marie-George Buffet et l'appel au rassemblement antilibéral signé par de nombreuses forces et personnalités engagées l'an dernier dans la bataille du « non »,

Le Collectif balnéolais d'union populaire pour un rassemblement antilibéral et des candidatures communes a été créé le 29 mai 2006 à l'issue des rencontres qui ont eu dans tous les quartiers de notre ville.

Les objectifs de ce collectif populaire unitaire sont : **barrer la route à cette politique de régression sociale, et faire gagner à gauche une politique qui change vraiment la vie et rompe pour cela avec les règles du jeu libérales.**

Pour réussir, il est décidé de contacter toutes celles et ceux qui veulent battre la droite et faire gagner la gauche, toutes les forces de la gauche sociale et antilibérale et les personnalités de notre ville. Chacune, chacun sera cofondateur de ce comité et s'adressera autour de soi pour élargir notre rassemblement. Ainsi ce collectif sera large et représentatif de toute la population balnéolaise pour échanger, débattre autour d'un véritable projet de changement. Ce collectif ne pourra pas atteindre ses objectifs s'il n'est pas porté par l'ensemble des forces antilibérales, d'autant plus qu'il arrive dans un moment où tout est fait pour accréditer l'idée qu'aucune autre alternative ne peut exister dans la compétition présidentielle en dehors de l'ump et le ps. Ce collectif, à l'image de ce qui est fait depuis quelque temps pourra se donner les moyens pour atteindre ses objectifs.

Très prochainement une rencontre publique sera organisée .

Bagneux, le 27 mai 2006